

NÉCROLOGIE

Claude Jeanton

CHAMBERY Claude Jeanton est décédé à 82 ans. Chambérien d'origine et né en 1933, il était père de trois enfants et entouré de nombreux petits-enfants et arrière petits-enfants. Il aimait la montagne, la nature, chanter, c'était un bon vivant.

Imprimeur et par ailleurs sportif il intègre l'Alerte Chambérienne dès l'âge de 10 ans en qualité de gymnaste. Son engagement et son implication ont marqué le club de son empreinte indéniable : juge, entraîneur, formateur, membre du conseil d'administration en

1965, puis vice-président de 1973 à 1986. Il a encadré les jeunes pupilles avec une grande compétence pendant 20 ans et a su imposer une évolution gymnique où la discipline et la rigueur étaient parfaitement comprises par les gymnastes. Son travail auprès de ces jeunes a été déterminant et celui-ci a été récompensé par de nombreux titres départementaux et régionaux. Il a su faire également progresser l'acrobatie et a monté d'importants numéros sous l'appellation "les Jo, Co, Clo" avec ses amis Joseph Cote et Claude

Poletti. Il a été gymnaste et porte-drapeau de la section adultes lors du championnat de France FSCF à Chambéry en 1964, où le club a été sacré champion de France. Il a animé la gymnastique volontaire pendant de nombreuses années (dont il était un des fondateurs) au sein du club et dans le département.

Claude était l'homme des bals organisés pour la Saint-Sylvestre et personne n'a oublié ses soupes à l'oignon. Pendant toute cette période, il a repris l'activité de l'imprimerie de son père, qu'il a dévelop-

pée et a assuré la mission de président de la Chambre de métiers ainsi que la présidence de la Chambre syndicale des imprimeurs de la Savoie. Les liens qu'il a partagés au sein de l'Alerte Chambérienne se sont prolongés, ses deux fils ont été gymnastes et son gendre est actuellement vice-président de l'Alerte-Gentianes. Le fil n'a jamais été rompu et Claude a toujours été très attentif à l'évolution du club.



Claude Jeanton s'est éteint à l'âge 82 ans.